

<http://www.derwesten.de/staedte/heiligenhaus/aufwertung-id1929196.html>

Aufwertung

18.06.2007 | 02:15 Uhr

"Die Sanierung hier ist ein Beispiel dafür, was man tun kann", lobte Bürgermeister Dr. Heinisch gestern das Engagement des süddeutschen Hausbesitzers Wilhelm Kudorfer. ...

... Mehr von seiner Sorte wünsche man sich für Oberilp, für den Stadtumbau West. Vertieft wurde das Thema am Abend: bei einem runden Tisch zum Thema Wohnungswirtschaft. Mit Vertretern der Stadt, mit Planern und Beratern und mit Immobilieneigentümern. Der Fokus soll auf der Aufwertung des gesamten Wohnungsbestandes in Oberilp liegen. ine